

## RIESGOS Y RENDIMIENTOS



JULIO BRITO A.

[juliobrito@cronica.com.mx](mailto:juliobrito@cronica.com.mx)

[jbrito@yahoo.com](mailto:jbrito@yahoo.com)

Twitter: @abritoj

**EN CASCADA.** La decisión de S&P de revisar de estable a negativa la calificación de Pemex, por la degradación que realizó a la deuda soberana del gobierno mexicano en el mismo sentido, se llevó entre las patas a América Móvil, Coca-Cola Femsa y a Puerto de Liverpool, que fueron colocadas en perspectiva negativa, a consecuencia de su revisión al gobierno mexicano ■